

ANTRAG ZUM HAUSHALT 2017

FRAKTION

Grüne / Linke

ANSPRECHPARTNER

Ralph Rohfleisch

ANTRAG

Hiermit beantragen wir

1. Eine Stellenerhöhung für Schulsozialarbeit an der Theodor-Heuss-Realschule auf eine 100%-Stelle ab dem Schuljahr 2017/2018. Fördermittel sind rechtzeitig beim Land Baden-Württemberg zu beantragen.
2. Eine weitere 50%-Stelle für Schulsozialarbeit an den Kornwestheimer Grundschulen ab dem Schuljahr 2017/2018. Fördermittel sind rechtzeitig beim Land Baden-Württemberg zu beantragen.

BEGRÜNDUNG

Im Bericht des Jugendreferats in der Sozialausschusssitzung am 02.03.2016 gab es im Bericht des Jugendreferats den Hinweis, dass die vorhandenen Stellenanteile für die gewachsenen Anforderungen an die Schulsozialarbeit nicht mehr ausreichend wären.

Durch Veränderungen in der Gesellschaft, durch die Ganztageschule und durch die erhöhte Anzahl an Vorbereitungsklassen für Flüchtlinge, werden die Anforderungen an die Schulsozialarbeit weiter steigen.

In Gesprächen mit den Schulen hat sich gezeigt, dass insbesondere die Theodor-Heuss-Realschule einen erweiterten Bedarf hat. Darüber hinaus wurde von den Grundschulen deutlich gemacht, dass die stundenweise Anwesenheit einer Schulsozialarbeiterin / eines Schulsozialarbeiters nicht ausreichend ist. Mit einer weiteren 50%-Stelle kann die Anwesenheit in den Schulen zumindest etwas verbessert werden.

„Mit dem differenzierten Instrumentarium der Schulsozialarbeit, die auch Eltern erreicht und einbindet, können soziale Benachteiligungen ausgeglichen und individuelle Problemlagen besser bewältigt werden. Schulsozialarbeit trägt so zur Stabilisierung des Schulerfolgs, zur Eingliederung in die Arbeitswelt und zur gesellschaftlichen Integration bei.“ (Quelle: Grundsätze des Ministeriums für Soziales und Integration Baden-Württemberg zur Förderung der Jugendsozialarbeit an öffentlichen Schulen)

FINANZIELLE AUSWIRKUNGEN

Gehaltskosten abzgl. der Förderung von 16.700 Euro

DECKUNGSVORSCHLAG

entfällt

i.V. 

Kornwestheim, den 20.11.2016

(Unterschrift)